



Tanzkorps Kölner Rheinveilchen e.V.

News Mai 2023



Sessionsabschluss

Traditionelles Braunsfelder Fischessen

Nach der Session bereits fand unser traditionelles Fischessen im Lindner Hotel statt. Viele aktive Tänzerinnen und Tänzer sowie Vorstandsmitglieder der Kölner Rheinveilchen folgten der jährlichen Einladung unserer Muttergesellschaft der Grossen Braunsfelder KG von 1976 e.V. . In sehr schönem Ambiente genossen wir jedes Jahr die tolle Atmosphäre bei gutem Essen, leckeren Getränken, tollen Gesprächen und dem Mix aus Braunsfelder und Rheinveilchen Mitgliedern. Wie sonst nie, innerhalb der Session, haben wir hier die Gelegenheit ausgiebig die Erfahrungen und Erlebnisse des gerade vergangenen Karneval miteinander auszutauschen. Nach langer Zeit voller Einschränkungen und Auflagen konnten wir den Abschluss einer tollen Session so wieder ausgiebig gemeinsam feiern. Es war ein mehr als gelungener Abend, der bis spät in die Nacht ging, mit Musik und Tanz. Ein Abend als Grosse Braunsfelder- Rheinveilchen Familie. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr.



Tanzkorpstour

Ein bisschen Stuttgart, ganz viel Canstatter Frühlingsfest

Einige Wochen nach der Session waren die Rheinveilchen wieder bereit für Schlagermusik und Bier. Also ging die Jahrestour dieses Jahr nach Stuttgart aufs Frühlingsfest. Eine feucht fröhliche (Party-)Busfahrt später, wurden die Zimmer im Maritim Hotel bezogen und schon ging es los auf die Wasen. Dort wurde 2 Abende in 2 verschiedenen Zelten ausgelassen getanzt und gesungen. Natürlich vorher, zwischendurch und nachher wurde das ein oder andere Fahrgeschäft besucht. Ein großes Highlight war hier unsere Suse, die das wohl spektakulärste Fahrgeschäft auf dem Frühlingsfest gefahren ist und uns danach immer noch mit einem strahlendem Gesicht begrüßt hat. Sonntags nach dem Frühstück ging es in einem deutlich ruhigerem Bus als auf der Hinreise wieder zurück nach Köln. Wir bedanken uns ganz herzlich für die tolle Organisation der Fahrt bei unserer Marie Alexia Danisch.



Vatertag

Wandern mit Sieglarer Freunden



Unser Friedel war, wie schon viele Jahre zuvor, dem Aufruf der 1. Sieglarer KG zur Vatertagswandertour gefolgt. Bei herrlichem Wetter wurde gewandert und anschließend beim Pumpe Jupp gegessen um bei ein paar Bier den Tag ausklingen zu lassen. Danke für die Einladung.

Wir leben Verein

Kennenlernabend



Anfang Mai fand unser traditionelles Kennenlerngrillen mit den neuen Rheinveilchen statt. Der Abend wurde nach den obligatorischen Kennenlernspielen mit Musik und Tanz abgerundet. So konnten sich die alten und neuen TänzerInnen außerhalb der Trainingshalle etwas beschnuppern.

Trainingsstand

Es wird fleissig trainiert

Bei einem gut besuchten Auswahlverfahren Ende Februar, konnten sich schließlich 15 Bewerber einen Platz als Rheinveilchen Anwärter sichern. Die 11 Mädels und 4 Jungs trainieren seitdem um schnellstmöglich mit auf die Bühne zu gehen. Schon bald am 17.06. steht der erste Sommerauftritt vor der Tür- das alljährliche Golfturnier unserer Grossen Braunsfelder. Die Zeit bis dahin wird genutzt, um sich intensiv auf einen reibungslosen Auftritt vorzubereiten. Wir können es kaum erwarten!



0176-32016160 • info@koelner-rheinveilchen.de